



IHR BGV

Bezirksgewerbeverband Dielsdorf

Jahresbericht des Präsidenten 2024

Bezirksgewerbeverband Dielsdorf

Am 3. Juni 2024 durfte ich das Amt als Präsident des Bezirksgewerbeverbands Dielsdorf übernehmen. Kurz darauf fand eine erste, gemeinsame Vorstandssitzung statt, bei der wir uns gegenseitig kennenlernen und erste Ideen austauschen konnten.

Da in der Vergangenheit längere Zeit keine Anlässe mehr durchgeführt worden waren, war es mir ein Anliegen, dies als erstes wieder aufleben zu lassen. So haben wir im Vorstand entschieden, einen Herbstanlass zu organisieren. Dieser fand am 20. Oktober 2024 auf der Pferderennbahn in Dielsdorf statt. Eine spannende Führung, ein Einblick in das Wettsystem sowie ein reichhaltiges Buffet machten diesen Tag zu einem gelungenen und familienfreundlichen Event.

Als Präsident des BGV durfte ich zudem an verschiedenen Sitzungen teilnehmen – unter anderem als Vertreter an den Versammlungen der Standortförderung Zürcher Unterland, sowie im erweiterten Vorstand des KMU- und Gewerbeverbands Zürich (KGV). Diese Treffen ermöglichen wertvolle Einblicke und stärken die Vernetzung über die Bezirksgrenzen hinaus.

Ein einschneidender Moment war die Auflösung der BGV Frauen nach vielen erfolgreichen Jahren. Sinkende Teilnehmerzahlen und der damit unverhältnismässige hohen Aufwand führten zu dieser Entscheid. Auch wenn

dies sehr bedauerlich ist, ist der Schritt nachvollziehbar. An dieser Stelle danke ich allen ehemaligen Mitgliedern herzlich für ihr grosses Engagement und ihre vielen tollen Beiträge über die Jahre hinweg.

Erfreulich ist hingegen die personelle Verstärkung im Vorstand: Philipp von Rüti, Präsident des Gewerbevereins Furttal, wurde neu in den BGV-Vorstand aufgenommen. Wir heissen ihn herzlich willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Für das kommende Jahr habe ich mir zum Ziel gesetzt, die Bedeutung der Vernetzung zwischen Gewerbevereinen, Bezirksgewerbeverband (BGV), dem KGV und dem SGV stärker ins Bewusstsein zu rücken. Unsere Mitglieder sollen erkennen, wie sie konkret von diesem Netzwerk profitieren können. Ebenso ist mir der regelmässige Austausch unter den Präsidentinnen und Präsidenten ein wichtiges Anliegen.

Abschliessend danke ich allen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand und im Ausschuss für die engagierte Mitarbeit und die gute Zusammenarbeit. Ich freue mich auf die kommenden Anlässe und die weitere Entwicklung unseres Verbands.

Fabian Herrmann
Präsident BGV Dielsdorf